

小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性 に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

○すすんで学習する子 (知) ○思いやりのある子 (徳) ○たくましい子 (体) 第31号 令和2年9月28日発行

授業研究 (3年3組)



9月24日に3年3組で算数科の授業研究を行いました。『大きな数のかけ算のしかたを考えよう』の単元で「3つの数の乗法が1つの式に表せることを知り、乗法の結合法則について理解する。」という目標でした。

まず、「1 こ 7 5 円のおかしがあります。1 箱に 5 こずつ入っています。2 箱買うと代金はいくらですか。」という問題を自分なりに立式して答えを求めました。お菓子の数の総数や1 箱の代金などをはじめに求めて2 つの式に分けて考えたり、1 つの式に

統合して考えたりと様々な考えがありました。前時との違いや3つの数のたし算の想起等をとおして、 $(75\times5)\times2$ と $75\times(5\times2)$ の2つの式の比較検討を行いました。相違点や共通点は何か、という視点で話し合い、計算の順序を工夫するとより簡単に計算できることを理解することができました。最後に練習問題を解き、「わかる」「できる」を実感することができました。

真剣に学習に取り組み、本気で問題を解いたり友達の説明に耳を傾けたりする姿に成長を感じ、とてもうれしくなりました。

交通教室を行いました



9月24日・25日に交通教室を実施しました。悪天候のため、予定を変更して教室内で行いました。

まず、DVDで正しい歩行の仕方や自転車の乗り方等について学びました。その後、市民部セーフコミュニティ課交通教育専門員の皆様による交通安全に関わるお話をいただきました。

今回学んだことを普段の生活にいかして、絶対に交通事故に遭わない、

という意識を持ち続けさせたいと思います。

1年生の遠足

9月25日に1年生が遠足に行ってきました。感染症対策のため今年度初めての校外学習となりました。例年に比べ、バスを一台増やし、2席に一人座り、密集を避けるようにしました。また、バスに乗車する時やバスから降車する時には手指の消毒を行いました。

当日は、雨天のため室内での活動になりましたが、クラス対抗ドッジボール大会などで楽しく活動することができました。みんなで仲良く過ごすことができました。帰校の際の表情からは充実感が感じられ、うれしく思いました。きっと良い思い出ができたことと思います。

保護者の皆様には、様々な準備や体調管理等ご協力いただきま した。ありがとうございました。



教育実習生

9月28日から2週間の予定で教育実習生が来ています。本校の卒業生です。感染症対策として約2週間前から郡山市の実家で検温と体調管理に気を付けながら生活していました。 今後も感染防止に努めながらの実習となります。母校小原田小学校の良さを十分に味わいながら教員資格の取得に向けて全職員で支援していきたいと思います。